

MI ACTITUD NO PUEDE IR MAS ALLA DEL RESPETO QUE DEBO A MI PROPIA DIGNIDAD DE HOMBRE Y DE GOBERNANTE

Los que me conocen saben que soy el mas conciliador de los hombres

Pero no porque sea ese mi temperamento dejo de atender a mis deberes y a las responsabilidades del gobernante, sin perjuicio de humanas transigencias, me imponen normas de firmeza y de decoro que ningún hombre, por humilde que sea, puede renunciar

LOS PERIODICOS QUE ME SON ADVERSARIOS SE PREVALEcen DE MI SILENCIO EN CUANTO A LAS CONVERSACIONES QUE HE SOSTENIDO CON HONRA PARA MI, CON EL TRIBUNAL ELECTORAL

Entre pasar por sobre deberes de guardar discreción, que un caballero no puede eludir y soportar el turbión de infamias con que me cubren mis enemigos, prefiiero lo segundo

DICE EN SENSACIONALES DECLARACIONES PARA "ULTIMA HORA"
EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DON TEODORO PICADO

En la mañana de hoy uno de nuestros redactores conversó con el señor Presidente de la República Licenciado don Teodoro Picado quien hizo a ULTIMA HORA las siguientes trascendentales manifestaciones:

—Las informaciones que publican los periódicos opositores tienden a presentarme como rehaciendo a toda política conciliatoria que pueda encontrar la fórmula definitiva que solucione el actual conflicto. Los que me conocen saben que soy el más conciliador de los hombres. Pero no porque ese sea mi temperamento dejo de a-

dicarles opositores que tienen a presentarme como rehaciendo a toda política conciliatoria que pueda encontrar la fórmula definitiva que solucione el actual conflicto. Los que me conocen saben que soy el más conciliador de los hombres. Pero no porque ese sea mi temperamento dejo de a-

tender mis deberes y responsabilidades del Gobernante que, sin perjuicio de humanas transigencias, no tiene que acuerdos de ellos.

(Pasa a la página TRES)



LIC. DON TEODORO PICADO

En un mar espeso de aburrimiento se está ahogando la huelga

LA POSICION DE TODO EL GOBIERNO ES IN FLEXIBLE Y SERENA, ANTE LA AMENAZA DEL SR. ULIATE DE BOTAR AL LIC. DON TEODORO PICADO, PROPOSITO UNICO DE SU DESCABELLADO MOVIMIENTO

En una languidez, en una pereza, en una "dolce-farniente", como dicen los italianos, desfallece lentamente la famosa huelga. —Conocidas las intenciones del señor Ulate para derrocar al señor Presidente Picado —único propósito de la célebre huelga— no hay posibilidad de un arreglo, mientras siga en esa actitud insultante, en la que quiere envolver a sus aliados

SI LOS BANCOS NO ABREN MAÑANA, ABRIRAN PASADO MAÑANA; SI NO, DESPUES: ABRIRAN ALGUN DIA, COMENTO ESTA MAÑANA, BOSTEZANDO, UN DIPUTADO

Todo está normal en las provincias: en Heredia hasta las escuelas están funcionando; en Alajuela, sólo está cerrada una pulpería; y en Cartago, el comercio está entre la espada y la pared: Fernando Volio los amenaza con saqueos si abren; y Cárpio, otro jefe de la plebe ulatista, los amenaza con saqueos también si siguen abiertos. —Don Horacio Murillo desmiente una versión del señor Ulate confirmando que efectivamente, en un automóvil misterioso, terrible, él está transportando armas incluso partes de una bomba atómica que ha podido confeccionar, adelantándose a los rusos

CRÓNICA DETALLADA DE LA SITUACION QUE REINA HOY EN LAS ESFERAS OFICIALES, EN LOS ABURRIDOS CÍRCULOS DE LOS HUELGUISTAS Y EN TODOS LOS CANTONES DE LA REPUBLICA

rrados los negocios de Iju de la Avenida Central, en los que hay comerciantes calderonistas y ulatistas, lo que prueba lógicamente que el cierre en la Avenida Central no obedece a fuerzas políticas del ulatismo sino a otras razones: temores infundados y presión por el cierre de los Bancos, que es el único sostén de la llamada huelga. En resumen: la huelga no es del pueblo ni del comercio, sino de algunas esteras especulativas con intereses bancarios. En ese lago espeso de aburrimiento, la huelga es un fracaso absoluto. Así temía que ser porque solo pretendía el señor Ulate derrocar al

Gobierno de don Teodoro Picado y el Gobierno de don Teodoro Picado no cederá un ápice en su posición, respaldado por la ley y por sectores concordantes y responsables del capitalismo y el trabajo.

NO HAY POSIBILIDAD DE UN ARREGLO.—

Conocidas las intenciones del ulatismo por el manifiesto de ayer de su jefe (Los días del gobierno están contados, él (yo) podemos afirmar categóricamente que no hay ninguna posibilidad de un arreglo. Lo decimos así, sin

muchas palabrería, esencia y serenamente. Si los Bancos no abren mañana, abrirán pasado mañana; si no otra día. Abrirán

cuquier día, comentó esta mañana un diputado. Mientras tanto, los comerciantes están hostilizando de puro aburrimiento. Pero nadie se acuerda de ellos.

EN LAS PROVINCIAS HAN COMPRENDIDO BIEN POR DÓNDE VA LA PROCESIÓN

En Heredia sólo una pulperia está cerrada, aunque se cree que no es por la huelga sino por otros causas. En Heredia están ya abiertas hasta las escuelas. La Normal no funciona, empero, porque algunos profesores ya van a clase, a pesar de que hay detenciones, ataques, dineros a proseguir sus labores. En Alajuela todo absolutamente, está abierto. No hablamos de Puntarenas, Guanacaste y Limón porque allí nunca

(Pasa a la página TRES)

ULTIMA HORA

Nº 2111

DIRECTOR: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, MIERCOLES, 30 DE JULIO DE 1947

NO SE DEBEN PAGAR LAS CUENTAS DE FIN DE MES.—

Confrontan un serio problema los dueños de las casas de alquiler con sus inquilinos y en general todos los acreedores

Legalmente, a ningún inquilino por ejemplo se le puede deshacer por falta de pago. Fácilmente saldría del apartamento u. cheque por la suma que debe contra cualquier

banco, tenga o no tenga fondos. En estos momentos, como los bancos están cerrados, nadie puede demostrarlo que no tiene fondos y es obligación recibir el cheque. Si no tiene

fondos, el día en que abran los Bancos —día en que se irá a hacer efectivo su cheque— el deposita en el banco la suma girada. Así sale del apartamento.

Si el dueño del apartamento

niega a recibir el cheque, puede depositarse en el Juzgado de Trabajo.

Cientos de inquilinos pagan mañana el alquiler de sus casas en esta forma. Muchas cuentas están siendo canceladas también con cheques.

El lio que confronta el capital con la huelga ulatista es mayúsculo. Esa huelga le está resultando al capital como un mazazo con el que ellos mismos se están ahoreando,

NOTICIAS DE ULATE OTILIO ULIATE Lanza AL CAOS LA ECONOMIA NACIONAL

PRUEBAS AL CANTO: EN 8 DIAS, SUS PERIODICOS HAN CUBIERTO A SECTORES SANOS DE NUESTRO PUEBLO CON UNA MATA ESPESA DE INFAMIAS, DE MENTIRAS Y DE CALUMNIAS, QUE PUBLICAMOS SEGUIDAMENTE.

Con esta publicación no tenemos nada más que un lector: demostrar que la mentira es la única arma que el señor Ulate a través de sus periódicos. Al demostrar con pruebas esta afirmación, estamos demostrando que el señor Ulate es un solemne charlatán, digno de la confianza de las personas sanas que en algún momento pasado han creido en su sencillez y responsabilidad.

Estamos demostrando que dentro de la propaganda se han infiltrado tácticas conocidas: las mismas que así como ha enhierto a algunos sectores del país una mata espesa de ignorancia, de odios, de suspicacias, dirige se estupidez. Pero hasta de palabras. "Pruebas

AS SIGUIENTES SON NOTICIAS QUE EN ESTOS DIARIOS HA PUBLICADO "DIARIO DE COSTA RICA". SON PURAS MENTIRAS CON LAS QUE HA SOLVIENTADO AL PAIS

20 de julio: "Protestaré en el Congreso el diputado Fernando Volio por la detención de un americano en el aeropuerto y por el nombramiento de Peacho Alvarado en Cuartel Bella Vista".

INVITAMOS A LOS COSTARRICENSES A LEER ESTA PAGINA DONDE DIA A DIA SE VAN CONTROLANDO LAS MENTIRAS DEL SR. ULIATE. A BASE DE LAS CUALES HA CONSEGUIDO CONDUCIR AL BORDE DE LA RUINA AL PAIS DEMOSTRAMOS CON PRUEBAS —DIA A DIA, EN INFORMACIÓN— QUE EL SEÑOR ULIATE ES UN SOLEMNE CHARLATÁN, INDIGNO DE LA CONFIANZA DE LAS PERSONAS SERIAS QUE EN ALGUN MOMENTO PASADO HAN CREIDO EN SU SENCILLEZ Y RESPONSABILIDAD

NO HABLAMOS A HUMO DE PAJAS; A QUI ESTAN LAS PRUEBAS DE COMO EL SR. ULIATE HA ENVENENADO A GRANDES MASAS DE NUESTRO PUEBLO SANO Y SENCILLO CON MENTIRAS, CON "BOLAS", CON INFAMIAS QUE NO TIENEN NOMBRE

25 de julio: "Todo el país está paralizado: de Limón a Guanacaste nadie trabaja".

(Todo el mundo sabe que fuera de los bancos y de la Avenida Central, donde hay caíderos y yaústas, en los 62 cantones de la República se trabaja, se comercia y no hay nada paralizado).

la misma edición informan que "ha sido designado comandante de Cartago el coronel don Mario Jiménez Tinoco — sobrino del Ex Presidente don Ricardo Jiménez — persona estimada, equívocamente, que guarda la estimación de la ciudadanía cartaginense y emparentado con el diputado opositorista don Fernando Volio". ¿Qué tal! Así queda demostrado por ellos mismos que la huelga general obedeció a una vanidad personal de don Otilio Ulate. Y por su naturalismo todos estamos padeciendo graves males.

24 de julio: "San José en manos de los negros de Limón". (Mentira. Y aunque lo fuera, hay negros tanto costarricenses como Otilio Ulate Blanco).

25 de julio: "Muchas oficinas públicas se unirán a la huelga". (Mentira).

26 de julio: "El Gobierno en actividad de transición". (Diario de Costa Rica" se encarga de contradecir. Ayer 29 dice que el Gobierno se ha mostrado "intratasciente en todo momento". ¿En qué quedamos al fin?)

26 de julio: "El Tribunal Nacional Electoral interfiere al Presidente". (Mentira)

DINAMITAN LOS HUELGUITAS LA CASA DE UN JEFE CALDERONISTA

MI ACTITUD NO...

A LAS ONCE DE LA NOCHE ESTALLÓ UNA POTENTE BOMBA EN LA RESIDENCIA DE DON MANUEL ANTONIO ZAMORA, UNO DE LOS MAS DISTINGUIDOS JEFES CALDERONISTAS DE GUADALUPE.

Viene de la pág. PRIMERA) —
gencias, me imponen normas de firmeza y de decoro a que ningún hombre, por humilde que sea, puede renunciar.

Además los periódicos que me son adversos se prevalecen inmóvilmente de mi silencio en cuanto a las conversaciones que he mantenido, con honra para mí, con el Tribunal Electoral. El respeto que guardo para ese alto Cuerpo y para sus distinguidos integrantes me impide hacer públicas las conversaciones que con ellos he celebrado, porque en más de una ocasión una indiscreción periodística da al traste con la mejor de las fórmulas de avenimiento. Entre pasar por sobre deberes de guardar discreción, q' un caballero no puede eludir, y soportar el aluvión de informaciones con que me cubren los enemigos, prefiero lo segundo.

Los miembros del Tribunal saben cuál ha sido mi actitud y en documentos que podría dar a la luz, cuando su publicación no sea inoportuna, consta la posición serena, equanímica y conciliadora que he mantenido.

No se deben hacer juicios prematuros. Yo deseo que a situación que afrontamos se resuelva con prudencia y con ventaja únicamente para los intereses de todos los costarricenses. Es claro que esa actitud no puede ir más allá del respeto que debó a mi propia dignidad de hombre y de gobernante.

Estas líneas van dirigidas a mis amigos. Las hago extensivas también a la Cámara de Industrias de Costa Rica como respuesta a la interrelación que me hacen en los días de hoy.

EN UN MAR.....

(Viene de la pág. PRIMERA) —

a habido huelga de ninguna especie. En cuanto a Cartago, don se originó todo, merece capitulo aparte.

ARTAGO, COMO CERRO DE PRIMERO, ABRE DE PRIMEROS

Cartago recibió ayer totalmente su normalidad, como consecuencia de los asaltos que perpetraron miles de personas contra negocios comerciales de Ma. & Hijos, de Bernardo Ramírez, Abel González y Vicente Gárate. Estos asaltos de miles de gentes, especialmente ulatistas, ya estaban hambrientas, obligó los comerciantes que se sumaron inoportunamente a la llamada huelga ulatista, a abrir totalmente sus establecimientos.

L ASALTO A GAROFALO —

Tuve lugar en la madrugada de ayer. Miles de gentes provenientes del propio centro de la ciudad y de sus alrededores, se lancaron inoportunamente contra establecimientos, contra ese maestro que tenía condenadas sus puertas desde el lunes anterior. El almácigan quedó limpío. Fué testigo de segundos. Tan es así, cuando se daba el aviso de lo que estaba ocurriendo, tanto a las autoridades como a particulares, realmente era tarde. Estaba insumido el saqueo.

L ULATISMO EN PLENO, EN ESOS SAQUEOS —

En esos saqueos se advirtió la presencia del todo el ulatismo de artago, excepto los dirigentes, fugados, como ya se ha informado, en el Hospital Max Peralta, en el Sanatorio Durán y en

Patronato de la Infancia, edición donde se ha colocado la Cruz Roja para proteger a los jefes del ulatismo.

Y no hablamos a humor de pajás, que esta pequeña lista parcial de asaltantes ulatistas a esos establecimientos:

Felipe Vega Keith; Lalo Cedeno, Fernando Jiménez y hermano, los hijos menores de Luis Inchenz, Manuel Méndez, Juan Longe (taquín), Tigar Rivera, arlos Calvo Carvajal, Victor Otero Jiménez (choper), Mina Orcamuno, Antonio Solano Molina (alias Glifito); Oscar González, Juan Ortiz, Guido Brénes, Evaristo Salazar, Matías Fernández (hermano del rico comerciante Claudio Fernández Piedra),

NUNCA HA HABIDO MEJOR SERVICIO DE TELEFONOS QUE AHORA

Hay un detalle digno de men-

Las características de ese artefacto de muerte son las mismas de las bombas que fueron capturadas cuando el "almacizado". Los huelguistas, viendo que la famosa huelga no va a ninguna parte, se lanzan al último patateo.

R E S U L T A R O N H E R I D A S A L G U N A S D E L A S P E R S O N A S Q U E D O R M Í A N D O E N L A R E S I D E N C I A D E L S E Ñ O R Z A M O R A

Terroristas ulatistas, siguiendo la norma que su jefe Otilio Ulata les indicó, colocaron anoche una potente bomba en la residencia del estimable trabajador calderonista don Manuel Antonio Zamora, en la vecina ciudad de Guadalupe. La bomba dichosa los terroristas no la colocaron en debida forma, por lo que al estallar, hizo daños de consideración en las partes exteriores de la residencia y en algunos com-

partimientos interiores de la misma, pero no alcanzó sino a herir débilmente a familiares del señor Zamora, que dormían ajenos por completo a los crímenes promovidos por los terroristas pagados por Otilio Ulata.

La bomba hizo estragos, como antes vimos, en varias partes de esa residencia. Los restos de la misma que fueron recogidos por las autoridades de investigación coinciden con los de las bombas

capturadas cuando el Almacizado a la policía, por lo que no cabe la menor duda que la bomba que estalló anche, es fabricada por las mismas personas que fabricaron aquella.

La investigación sigue ciertas pistas para determinar a los culpables de este nuevo atentado que ha puesto la nota de indignación de todo el pueblo guadalupano ante los temibles y criminales propósitos del ulatismo.

P O S T A L

A LOS ESPOSOS DE LAS DAMAS FIRMANTES DE UN MANIFIESTO PUBLICADO EN "LA NACION"

Ustedes no han tenido el valor de decir lo que piensan. Por eso han puesto a sus señoras esposas a decirlo que Uds. tienen la cobardía de callar. Ustedes no respetan a sus propias señoras esposas y las lanzan a la palestra de las infamias de la prensa. Ustedes las están exponiendo cobardemente. Ustedes debían salir firmando lo que han puesto a firmar a sus mujeres. Eso se llama cobardía. Eso se llama indecencia. Eso se llama irrespeto. Pueden pedirles a sus esposas las enaguas para ponerseles ustedes.

ALVARO ZUNIGA MATA

Cloro Trejos, hijo; Rodrigo Acuña Fernández, Un Ortiz alias Foca, los hijos de Chéncho Campos, Avelino Torres, la esposa y sus hijos gemelos, Gonzalo, Valerio (zapatero), los hijos menores de Efraín Ramírez Méndez, Eutiquio Barahona, la esposa y sus hijos, Fernando Carpio (alias Cara de Vieja), María Morello y sus nietos, Jorge y Claudio López Ortega y Roberto Carpio Méndez.

L O S U L A T I S T A S S E C O N V I E N T E N E S C U E S T R A D O R E S —

Antonio Feoli, primer cajero del Crédito Agrícola de Cartago, es uno de los que fueron detenidos, al concejal dirigente ulatista. No tiene datos salvo en ellos. Están detenidos la Oposición. El fin es dar la sensación de que el Crédito Agrícola no abre sus puertas porque carece de personal. Denunciando la maniobra, que bien pronto caerá de valor.

E N T R E LA ESPADA Y LA PAZ —

Anoché don Fernando Volio reunió a los comerciantes ulatistas. Los llamó para anunciarles que si hoy abrían, los sancionaría duramente. Los amenazó con ripostar salidas que ni Hitler habría tomado. Los metió miedo. Pero al mismo tiempo las masas ulatistas no saben de los planes de don Fernando Volio también ha amenazado a esos mismos comerciantes que si no abren, los saquearán de nuevo. Están, pues, entre la espada y la pared. Una posición difícil.

S E A N U C I A N D O U N A P U B L I C A C I O N S E N S A C I O N A L

Se anuncia una publicación sensacional para estos días: una lista, con detalles minuciosos, con datos, con fechas, con nombres de las personas que recibieron favores y beneficios de los señores Calderon Guardia, Se verá q' esos "caballeros" están ahora en las filas del "honor" nacional. La publicación que se anuncia se repartirá profusamente por todo el país. Será una lista con pelos y señales, aunque algunos de los son dignos de una novela y aun de dos. Atención a esa publicación! Será el escándalo del año...

N U N C A H A H A B I D O M E J O R S E R V I C I O D E T E L E F O N O S Q U E A H O R A

Para que se vea que el cielo de las tiendas de lujo de la Avenida Central no obedece a fuerza alguna política del ulatismo, sino a presión de ciertos pocos, pero fuertes círculos capitalistas, sabemos que hoy en la tienda de don Gabriel Broutin, situada en el Pasaje Amerling, se está contrabandeando conversando los señores Broutin, don Isidro Pérez B., don Manuel Pérez B., don José Simón y otros comerciantes más. De repente se presentó el guarda del Pasaje Amerling y les no-

tificó que tenía que cerrar el pasaje porque a su propietaria se le había dicho del Banci que si no cerraba se le rebajaba la póliza.

Una amenaza ilegal, subversiva, que demuestra que la huelga no es de los comerciantes ni del pueblo. Algunos círculos económicos fueron engañados por el señor Ulata, que les pintó las cosas diferentes a como han sucedido, porque no les dijo durante los preparativos que toda su intención era derrocar revolucionariamente al gobierno. La cosa no resultaron como él les dió al revés. Así las cosas la huelga languidece en el aceite del aburrimiento. De ahí que la semi-huelga está condamnada a agotarse poco a poco, sin mucha bulla.

H O Y R E C T I F I C A R A U N A N O T I C I A "LA HORA"

"La Hora" rectificará hoy la noticia de que don Hernan Ortiz andaba saqueando establecimientos comerciales. El señor Ortiz se presentó ante el señor director de "La Hora", don Oldimar Ramírez a pedirle que rectificara esa infamia. El señor Ramírez prometió al señor Ortiz hacer la rectificación de su mentira. Veremos "La Hora" de hoy.

U N A D E C L A R A C I O N D E D O N H O R A C I O M U R I L L O

Don Horacio Murillo—afirmaron los periódicos del señor Ulata—transportó armas peligrosas en un misterioso y terrible auto móvil. El señor Murillo dice que eso es casi cierto. Pero lo q' no saben es con los periodistas del señor Ulata es que él ha estado transportando también, en partes, una bomba atómica que può hacer adelantándose a los ingleses y a los rusos...

C E R R O U N E S T A N C O D E L C O N S E J O D E L A P R O D U C C I O N

El estanco del Consejo de la Producción que funcionaba en el Paseo de los Estudiantes, cerró sus puertas porque dijo el encargado que se le había gastado el papel para escribir las facturas. Se nos dijo que el otro estanco que funciona en Los Leones cerraría porque también se le va a terminar el papel donde escribe las facturas. Esas bodegas están repletas de arroz, maíz y frijoles. Esos vivieres son del Estado. Es decir, de nuestro pueblo.

U N A C U S A L I D A D

Los tres establecimientos caquedados—Bar Azul, Gato Negro y Segovia, estaban asegurados contra comilonas internas, como el saqueo que sufrieron. ¿Qué casualidad que los establecimientos asqueados asegurados? La casualidad es más curiosa al saber que Miguel Murillo—Elizondo—publicado en marzo de oro por el ulatismo—como su gran afiliado, resultó herido cuando encabezaba la turba que asaltó esos establecimientos! ¡Y qué casualidad más grande! al saber que "La Hora", ese día de los saqueos, salió a las nueve de la mañana, más temprano que nunca, como nunca, quizás dando tiempo y preparando el ambiente para lo que iba a ocurrir horas después. Son tres hechos concretos... Y comprobados con fotografías...

R E S P O N D I O A B S O L U T O A L C O M E R C I O Q U E A B R A

Hay respaldo absoluto para el comercio que abra. Se lo darán las autoridades. Una comisión de ulatistas se presentó esta mañana (Pasa a la pág. OCHO)

AHORCADOS DOS SARGENTOS BRITANICOS POR LOS JUDIOS

En represalia por la ejecución de los tres jóvenes judíos que atacaron la prisión de Acre provocando la fuga a los reos de dicha cárcel.

La prensa londinense ha calificado este acto de los judíos de horroroso, mientras la agencia judía protesta por la ejecución de tres miembros de su organización.

LOS JUDIOS AHORCARON A DOS SARGENTOS BRITANICOS EN REPRESALIA POR LA EJECUCION DE LOS 3 JUDIOS, AYER, QUE PARTICIPARON EN EL ATAQUE A LA PRISION DE ACRE

JERUSALEM, 30. UP. — Ha confirmado la noticia de que hoy fueron ahorcados por el movimiento clandestino judío de la resistencia en represalia por el asesinato de tres reos judíos convictos de terrorismo, los dos sargentos británicos que los iranistas retienen en calidad de rehenes. Los cadáveres de los dos sargentos británicos fueron descubiertos poco antes del mediodía de ayer, a unos cuatro kilómetros de Nazareth, a donde se dirigieron días por miembros de la Irgun Zvai Leumi. De acuerdo con una declaración hecha por los propios iranistas publicada en un diario hébreo de Tel Aviv, los dos soldados británicos, los sargentos Marvin Page y Clifford Martin —habían sido condenados a la horca por un Consejo de Guerra de la Irgun. Se creyeron la muerte de los soldados porque éstos habían servido en el cuarto de inteligencia del ejército británico, más bien que en represalia por la triple ejecución de tres reos iranistas. Al propio tiempo, advirtieron los iranistas que se formarían nuevas represalias en cumplimiento de su amenaza de que la sangre británica correrá de nuevo. Habían intimado los iranistas que la ejecución de los tres reos judíos convictos de terrorismo que tuvo lugar ayer, sería la señal para el comienzo de una ofensiva inmediata que banaría a la Palestina en sangre británica.

TELEGRAMA

A don Francisco Arce Rodríguez

Recibido su telegrama en el que manifiesta que retira la adhesión dada a nuestro partido por los sucesos de ayer. Es una buena excusa para los traidores y cobardes decir que se separan del Partido Republicano Nacional por sucesos que han sido provocados por el enemigo y por saqueos llevados a cabo por turbas ulatistas y del hampa josefina. Celebramos con júbilo que los traidores y cobardes se alejen de nuestro lado así como estamos orgullosos de la disciplina, del coraje y de la muestra de poderío que ha dado el Partido Republicano Nacional en esta emergencia.

R. A. CALDERON GUARDIA

A LAS NACIONES UNIDAS LA INVASION A LA REPUBLICA DOMINICANA

MIAMI, 30. UP. — El Miami Herald anunció haber recibido un cablegrama del canciller dominicano Arturo Despradel informando que el caso de la supuesta invasión de la República Dominicana había sido puesto en conocimiento de las Naciones Unidas. De acuerdo con el diario el cablegrama agregaba que el ejército y la mayor parte del pueblo dominicano que apoyan al gobierno del presidente Trujillo estaban preparados para repeler la agresión.

REDUCIDOS AL CINCUENTA POR CIENTO LOS PROGRAMAS "LA VOZ DE AMERICA"

WASHINGTON 30. (UP) — Los programas de radio del Departamento de Estado, "La Voz de América", dirigidos a la América Latina, quedaron reducidos anoché al cincuenta por ciento, y suspendidos por completo lo que estaban dirigidos a Dinamarca, Suecia y Holanda. Las reducciones a los créditos presupuestarios acordados por el Congreso obligaron al Departamento de Estado a tomar tal determinación.

TRUMAN MITIGARA SU DUELO ESTUDIANDO UNA GRAN CANTIDAD DE LEYES QUE EL CONGRESO APRERO PRECIPITADA.

WASHINGTON, 30. UP. — Se sabe que el presidente Truman no ha renunciado a sus planes de visitar el Brasil, aunque no se han hecho todavía los arreglos necesarios para ello. De la Casa Blanca no ha salido aún declaración alguna sobre el carácter del propuesto viaje, que llevaría al presidente de los Estados Unidos a Río de Janeiro el 6 de agosto o a principios de setiembre, no solo en visita de Estado, sino también para asistir a la Conferencia Interamericana sobre la defensa de las Américas. De realizarse el viaje, el jefe del Ejecutivo volaría probablemente a Cuyo Hueso, Florida o a San Juan de Puerto Rico, tránsbordando después al Acorazado Missouri para rendir el resorte de la jornada hasta la capital del Brasil. El vuelo es flexible y hasta existe la posibilidad de que el Presidente Truman haga el viaje de ida y vuelta por vía aérea. Tampoco podría descartarse que hay absoluta certeza de que el viaje se cristalizará si bien Mr. Truman no oculta el gran deseo que tiene de emprenderlo. La Conferencia de Río de Janeiro, a la que asistirán los Ministros del exterior de las repúblicas americanas—con la única excepción del Ministro de Nicaragua, que ha sido irradidado de la Conferencia—será inaugurada el 15 de agosto próximo. Mr. Truman ha dicho ya que no estará en Río de Janeiro precisamente el día de la apertura, sino que emprenderá el anunciado viaje si lo emprende—cuando esté ya mediado o para finalizar el conclave interamericano. Se espera que la Conferencia dure cuando más, de dos a tres semanas. Mientras tanto, Mr. Truman se enfrente hoy a su regreso de Grandview, Missouri, donde estuvo para el sepelio de su anciana madre, en una ingente medida de trabajo que disipará en parte su duelo. Una ciento cincuenta leyendas que aprobaron festivamente el Congreso a última hora antes de su receso de verano, esperan su atención y estudio.

El presidente comenzó su labo

por pocos minutos después de llegar hasta su despacho, firmando la ley que asigna treinta millones de dólares para el funcionamiento de las corporaciones del gobierno. El jefe Ejecutivo de la nación vino del oeste acompañado por miembros del personal presidencial que volaron con él hasta Misuri, el sábado pasado al recibir la noticia de que la señora Truman estaba en las últimas. Acompañaba asimismo a Mr. Truman en Washington, quien fué a Kansas City con el expreso fin de extender personalmente al presidente de los Estados Unidos la condoleancia del presidente de Méjico, licenciado Miguel Aleman. Pese a la zozobra y la fatiga que le han afectado en los tres últimos días, el presidente se dirigió a su despacho tan pronto llegó a la Casa Blanca, reanudando su labor en el precio punto donde la había dejado interrumpida para volar al lado de su madre.

CANADA Y GRECIA FIRMAN UN ACUERDO COMERCIAL

OTTAWA, 30. UP. — El ministerio de relaciones exteriores canadiense anunció que el Canadá y Grecia firmaron un acuerdo comercial concediéndose mutuamente el trato de nación más favorecida.

LOS HOLANDESES SE APUNTAN NUEVAS VICTORIAS CONTRA LOS INDONESIOS EN JAVA

BATAVIA, 30. UP. — El ejército holandés anunció nuevas victorias de sus armas en la parte central del norte de Java, así como en el norte de la isla de Sumatra, en su campaña de limpieza en las zonas donde perdura la resistencia de los republicanos indonesios. Los holandeses han anunciado la toma de Lubungpak y

Tebingtinggi, poblaciones situadas al sur de la estratégica ciudad de Medan en la parte noreste de Sumatra, así como de Kalivungu, que queda al oeste del puerto de Semarang, en la isla de Java.

CASO DE ESCLAVITUD EN CALIFORNIA

SAN DIEGO, CAL. 30. UP. — Elizabeth Ingalls, de 62 años, fue condenada a tres años de carcel por multa de diez mil quinientos dólares por tener como esclava a una sirvienta negra, pese a que se suspendió el cumplimiento de su pena de prisión. Se ordenó que la señora Ingalls, perteneciente a la alta sociedad de Boston, sea sometida durante cinco años a libertad bajo vigilancia y pague seis mil dólares a la sirvienta Dora Jones. La señora Ingalls fue declarada culpable el veintiuno de julio en el primer caso de esclavitud que se ha venido dilando en el estado de California desde la guerra civil.

ESTADOS UNIDOS DE ACUERDO EN QUE LAS NACIONES UNIDAS INTERVENGAN PARA SOLUCIONAR LA SITUACION EN INDONESIA

WASHINGTON, 30. UP. — Un funcionario del departamento de estado informó que los Estados Unidos probablemente respaldarán la petición de la India de que las Naciones Unidas intervengan para lograr una solución pacífica de la situación en Indonesia. Hizo hincapié ese vocero empero, en que esto no especifica necesariamente que los Estados Unidos estén de acuerdo con los argumentos de la India, tia como ésta los expusiera.

TRANSFERIDO EL TRADICIONAL BAILE DE GALA

que se iba a celebrar el próximo 2 de agosto en la ciudad de Santo Domingo de Heredia

Las Directivas del Centro Olímpico y Asociación Sport Club, próximamente indicarán la fecha para la celebración de este suntuoso baile.

NO ES CIERTO QUE "LA REINA DEL ESPACIO" TRASMITE NOTICIAS FALSAS

Los arrendatarios de La Reina del Espacio, señores Sigifredo Tinoco y Claudio Gallardo nos comunican que no tienen ningún fundamento la nota publicada referente a transmisiones de noticias falsas; para demostrar lo cual emplazamos al señor García, que tiene el control de las plantas, para que diga cuáles y cuando fueron transmitidas esas noticias.

El señor García conoció de antemano que la Estación se iba a dedicar a transmisiones políticas a cargo del Partido Republicano Nacional. LA REINA DEL ESPACIO cumple con su lema: "Emitimos por la Paz y Prosperidad del Pueblo de Costa Rica", como consta a los radioescuchas y anunciantes de la misma.

TRANSFERIDA LA GRAN RIFA DE LA PARROQUIA DE HEREDIA

Se avisa a quienes interesara que por la zozobra de estos días, la Rifa del Chasis Studebaker que se intentaba efectuar el 3 de Agosto, queda pospuesta.

Oportunamente se avisará cuándo habrá de realizarse.

ALBERTO MATA O., Párroco

Heredia, 28 de Julio de 1947.

Uno De Los Jefes Ulatistas De Tibás, Herido En El Asalto Al Almacén "El Gato Negro"

Y como resultado balacera, en la que también cipó la policía, quedó el pa un muerto y tres heridos.

LISTA DE BAJAS

Seguidamente D.
lista que incluye
balacera frente a
pictario de "El Gato"
tres heridos casual-
mente los motines

Miguel León Leon
glio Alvarado, Rocío
y el Murillo Lizondo
Gutiérrez, hermanos
del "Cate" Núñez. Ofi-
cios: Nicanor, Pedro
y Palma. "El Pato" y
co Pérez, Guillermo
y la Banda.

Este es un recorte de Diario de Costa Rica de ayer en que aparece el nombre del destacado ulatista señor MIGUEL MURILLO ELIZONDO que resultó herido en el asalto de antier al almacén El Gato Negro

El Gato Negro

CUPON - VALE 50 Céntimos

₡ 1.50 y este Cupón dan derecho a una carrera ocupando los carros del

GARAGE UNION - Tel. 5084

Firma

Y para que el público, con esa
especialidad el público sensato, vea
en qué límite de degradación ha
llegado el ulatismo en su desati-
gada aventura por llegar al po-
der, vamos a demostrar, con prue-
bas irrefutables, que fueron jefes
ulatistas los que dirigieron los a-
saltos de antier contra almacenes
de esta capital.

El día 12 de junio pasado Diario de Costa Rica publicó, con su respectiva fotografía, la adhesión del señor Miguel Murillo Ezizondo, vecino de Tibás, para el

vicios de automóvil para asistir a las reuniones socialdemócratas

Este pequeño aspirante a líder del estudiantado de secundaria, transfigura de colegios, que es Roberto Mora Giell debe quitarle la carreta. Todo mundo sabe que es un apólitico vergonzoso. Un estorvil sin personalidad, que trata de hacerse un nombre a sí mismo de una manida apólititud q' jamás ha tenido, por más equilibrista que ha querido ser. Que se quite el antifaz. Que diga públicamente quién lo armó con una escuadra y quiénes le pagan los servicios de automóvil para así tirar a las reuniones del socialdemócrata y para llevar chismes totales al "Diario de Costa Rica". Y, como ese incansable lector de "Mün Kampf" con su tesorera. Se la creará por haber echado a caminar a su hermano como pudo haberlo puesto a limpiar zanahorias, tiene derecho a que se le respete, que "ponga el huevo" diciendo de que no es neutral. La naturaleza no es de hombres. Los indefinidos son los que se llaman apóliticos. El tal vez no lo sea, pero le falta sinceridad para asumir posiciones.

LA VASCO NORIEGA

NEURASTHENIA

ABATIMIENTO MENTAL

DEBILIDAD NERVIOSA

SE COMBATEN PRONTAMENTE CON

NERVOCOLA

Por su composición especial en kola y quinas normalizadas, derivados fosforados de Calcio, Manganeso, Sodio y tónicos cafeinados, está recomendada a los atletas, mecánicos, estudiantes, profesores, oficinistas, comerciantes, profesionales, etc.

La NERVOCOLA reconforta a los ancianos, a los convalecientes y alivia los dolores cerebrales.

Pida NERVOCOLA a todas las boticas importantes o al por mayor a los
LABORATORIOS MIRAN VICTORIA.
Teléfono 4875 Teléfono 4875

Teléfono 4875.

Teléfono 4875

Este documento es propiedad de la Dirección Nacional del Museo del Chaco, dependiente del Sistema Nacional de Museos Estatales del Ministerio de Cultura y Juventud. Gobernación de Corrientes.